

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lire **Jean 11**  
(environ 30 après JC)

<sup>1</sup> Il y avait un homme malade ; c'était Lazare de Béthanie, le village de Marie et de sa sœur Marthe. <sup>2</sup> Marie était celle qui versa du parfum sur les pieds du Seigneur et qui les essuya avec ses cheveux ; c'était son frère Lazare qui était malade. <sup>3</sup> Les sœurs envoyèrent dire à Jésus : « Seigneur, celui que tu aimes est malade. » <sup>4</sup> A cette nouvelle, Jésus dit : « Cette maladie n'aboutira pas à la mort, mais elle servira à la gloire de Dieu, afin qu'à travers elle la gloire du Fils de Dieu soit révélée. » <sup>5</sup> Or, Jésus aimait Marthe, sa sœur et Lazare. <sup>6</sup> Quand il eut appris que Lazare était malade, il resta encore deux jours à l'endroit où il était. <sup>7</sup> Puis il dit aux disciples : « Retournons en Judée. » ... <sup>17</sup> A son arrivée, Jésus trouva que Lazare était depuis quatre jours déjà dans le tombeau. ... <sup>20</sup> Lorsque Marthe apprit que Jésus arrivait, elle alla à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à la maison. <sup>21</sup> Marthe dit à Jésus : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. <sup>22</sup> Même maintenant, je sais que tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. » <sup>23</sup> Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. » <sup>24</sup> « Je sais, lui répondit Marthe, qu'il ressuscitera lors de la résurrection, le dernier jour. »

<sup>25</sup> Jésus lui dit : « **C'est moi qui suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt ;** <sup>26</sup> et toute personne qui vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? » <sup>27</sup> Elle lui dit : « Oui, Seigneur, je crois que tu es le Messie, le Fils de Dieu, qui devait venir dans le monde. » ... <sup>32</sup> Marie arriva à l'endroit où était Jésus. Quand elle le vit, elle tomba à ses pieds et lui dit : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. » <sup>33</sup> En la voyant pleurer, elle et les Juifs venus avec elle, Jésus fut profondément indigné et bouleversé. <sup>34</sup> Il dit : « Où l'avez-vous mis ? » « Seigneur, lui répondit-on, viens et tu verras. » <sup>35</sup> Jésus pleura. ... <sup>40</sup> Jésus lui dit : « Ne t'ai-je pas dit que **si tu crois, tu verras la gloire de Dieu ?** » <sup>41</sup> Ils enlevèrent donc la pierre. Jésus leva alors les yeux et dit : « Père, je te remercie de ce que tu m'as écouté. <sup>42</sup> Pour ma part, je savais que tu m'écoutes toujours, mais j'ai parlé à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé. » <sup>43</sup> Après avoir dit cela, il cria d'une voix forte : « Lazare, sors ! » <sup>44</sup> Et le mort sortit, les pieds et les mains attachés par des bandelettes et le visage enveloppé d'un linge. Jésus leur dit : « **Détachez-le et laissez-le s'en aller.** »

**Méditons pour connaître Dieu et lui obéir !**

**« Jésus est la résurrection et la vie »<sup>1</sup>**

**Dans le cœur de Marthe se conjuguent la déception et la confiance.**

**Alors Jésus lui dit : " Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il est mort il vivra ; et quiconque vit et croit en moi, il ne mourra pas pour toujours ". Voilà sa parole dans le monde de la mort c.à.d. notre monde à chacun. C'est la parole pour nous que la mort a déjà frappé et qu'elle frappera encore, jusqu'à nous emporter.**

Et toute l'agitation du monde, dont la presse et les médias sont remplis, sert à cacher la mort, à nous distraire pour que nous n'y pensions point, à nous étourdir et à nous saouler pour que nous ne la voyons pas s'approcher ! Et ça marche ! Car, il faut bien l'avouer, au fil de nos journées, nous n'y pensons pas trop, nous parvenons même à vivre comme si elle n'existait pas, et nous espérons peut-être que si nous ne pensons pas à elle, elle ne pensera pas à nous !  
**Nous jouons à cache-cache avec la mort. Jusqu'au jour où nous nous trouverons dans la situation de Marthe et Marie ... Ce jour-là, elle nous aura rejoint**

---

<sup>1</sup> Méditation inspirée en partie par une prédication de Charles Lejeune.

en emportant un être aimé, et nous nous rappellerons alors cette froide évidence : nous sommes mortels...

Mais ce jour-là, aussi, et surtout ce jour-là, nous pouvons entendre la parole de Jésus " Je suis la résurrection et la vie, Celui qui croit en moi, même s'il est mort, il vivra ; et quiconque vit et croit en moi ne mourra pas pour toujours ".

Jésus se désigne par 2 mots : la résurrection - la vie.

'La résurrection' : va être expliqué par la phrase : " Celui qui croit en moi, même s'il est mort, il vivra ". Donc il sortira de la mort. La mort ne le retiendra plus, car il est promis à la vie éternelle. La mort ne sera pas sa fin. Elle sera un passage vers la vie, il sortira de la mort pour vivre.

Ce qui va se produire pour Lazare a valeur de signe : la mort n'a pas pu retenir Lazare car Jésus l'en a délivré. Ainsi en sera-t-il pour tout croyant en Jésus : il sera délivré de la mort.

*N'aie donc pas peur de la mort puisque Je suis la résurrection. La mort ne peut te détruire, je te relèverai pour la vie éternelle.*

'La vie' : est expliqué par la 2<sup>me</sup> phrase qui suit : "  
Toute personne qui vit et croit en moi ne mourra pas  
mais vivra toujours "

Si quelqu'un vit en croyant en Jésus, il a la vie  
éternelle car Jésus le lui donne.

N'aie pas peur de la mort, puisque je suis la vie, dit  
Jésus.

Quand Jésus a dit cela à Marthe, il ajoute une  
question : " Crois-tu cela ?

Et Marthe répond : « Oui Seigneur, je crois que tu es le  
Christ, le Fils de Dieu, celui qui vient dans le monde ».   
( v.27 ).

Nous sommes renvoyés à la question de la foi. Ce que  
Jésus disait, c'est pour " celui qui croit en moi ". Et  
donc toute la question est de savoir si Marthe croit  
elle aussi ... Sa réponse est "oui ". Et elle ajoute : Je  
crois en toi, Christ, Fils de Dieu, venant dans le  
monde, de la part de Dieu. Marthe a dit Oui à Jésus.  
Elle reçoit Jésus comme celui qui donne la vie sans  
fin, la vie divine, dans le monde de la mort.

La même question est posée à chacun de nous. Est-ce-  
que tu le crois, et même davantage : est-ce-que tu  
lui fais confiance dans ta vie et dans ta mort ?

## Prions :

Seigneur Jésus, je te demande pardon car, moi aussi, je préfère ignorer la mort et ainsi la qualité de ta résurrection et de ta vie ne m'apparaît pas aussi profondément qu'elle le devrait. Je ne veux plus me cacher ou me réfugier dans les distractions de ce monde. Je me confie en toi car tu es la résurrection et la vie. Tu es ma résurrection et ma vie.

**Adorons en chantant** (3 mn) :

**Jésus est vivant !** : <https://youtu.be/pOwCvoPlsni>

-----